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今日泰山

城中事

泰泰城城33座座过过街街天天桥桥年年内内完完工工
这是泰城首批过街天桥，分别在泰山学院附中、泰师附校和市实验学校附近

本报泰安9月1日讯(见习
记者 李亚宁) 宁阳磁窑的
李翠平照顾患尿毒症的丈夫
六年，丈夫程军目前靠血液透
析维持生命。治疗费用花去近
40万元，但李翠平还期待奇迹
出现，说砸锅卖铁也要给丈夫
治病。他们现在欠医院一万多
元医药费，希望能得到好心人
帮助。

8月31日，记者在市中心
医院病房见到李翠平和程军。
一直照顾丈夫的李翠平，脸上
写满憔悴。2008年程军感觉手
脚、眼皮和腰部发胀，到医院
检查患上尿毒症。

患病后，李翠平就带着丈
夫四处求医。随后几年程军病
情不断加重，夫妇二人辗转济
南、广州、上海等城市治疗。李
翠平说，自己不知道哭了多少
次，很多次看到希望，却又一次
次受到打击，但她从未放弃。

从2008年起，为省钱程军
在家里做腹膜透析，每天用四
袋透析液，“透析液运两箱只

够两天用的，都是从泰城的医
院买了运到宁阳的家里。”这
样的日子，李翠平坚持了三四
年。“十里八村也没听说过这
个病。”李翠平虽这么抱怨，但
在丈夫面前她一直很乐观，劝
丈夫保持好心态。

李翠平在村里一直做计
划生育工作，多次受到省市表
彰。磁窑镇程花村党支部书记
黄伟说，她在照顾丈夫期间从
没耽误工作，“有她必须做的
事，李翠平就从医院回来，处
理完了再回医院。”黄伟说，村
里人都尽量帮程军家，希望社
会上的好心人也能帮他们一
把。

“有时候真想跳楼死了算
了。”程军说，面对妻子的劝
慰，他忍着痛苦，坚强地活着。
8月30日程军做了手术，取出
腹膜透析器具，改为血液透
析，“两天一次血液透析，每次
要500多元。”李翠平说，他们
已经欠医院一万多了。

自从程军得病后，6年时

间他们花了近40万，不仅花光
了家里所有积蓄，还欠下一大
笔债。“亲戚朋友家的钱快借
个遍，真怕再借钱时被拒绝。”
李翠平说，就是砸锅卖铁也要
给丈夫治病。

据医生介绍，目前程军只
能靠血液透析维持生命，对于

这个普通家庭已很难承受繁
重的医药费，希望社会各界的
好心人能伸出援手。热心市民
可通过以下方式进行捐款：

农 行 账 号 ：6 2 2 8 4 8
0271062644510

开户人：程军
联系电话：15550882178。

本报泰安9月1日讯(记者 陈新)

“旁边工地施工，把我们小区往北
的路给堵上了。”唐庄小区居民拨打
本报热线称。1日，施工方称路是凤台
村委和电业局堵上的，目的是防止
安全事故，20天左右将恢复通行。

1日，记者来到唐庄小区，小区
向北通往创业大街的路被砌块垒成
的墙封死了。在该段路北和创业大
街相邻的路口，同样被垒上了墙，路
口摆着一个木牌上写上“电力施工，
禁止通行”，两道墙中间搭起了架
子，将一处电线杆圈在中间。

“这路是8月22日堵上的，堵上
之后也未见工地继续施工，工地也
没说什么时候能恢复通行。”唐庄小
区居民称，施工堵路并未经过居民
同意，给居民走路带来很多不便。
“施工正在进行，工程大约需要20

天完工，完工马上撤掉架子，恢复通
行。”一位施工单位负责人告诉记
者，这条路是凤台村村委和电业局
堵上的，工地施工机械臂高13米，位
置靠近该路边上的高压电线，为避
免施工过程中发生安全事故，村委
联合电业局搭起防护架，护住高压
电线。为避免过往居民安全受到威
胁，搭架子同时将该路暂时封闭。

凤台村委书记介绍，该条路虽
为唐庄小区通往创业大街的路，但
是产权归凤台村，“这段施工完成马
上恢复道路通畅，堵路也是无奈的
举措，是为了居民的安全考虑。”
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施工临时封路
居民别太着急

本报泰安9月1日讯 (记者 张
伟) 1日上午，有市民向本报反映，
南关颐和名居小区门口自来水主管
道破裂，影响业主正常生活。有业主
称，7月份1个星期修了3次，8月份已
经修了两回。

1日上午11点左右，南关颐和名
居小区门口，路上湿漉漉一片。小区
大门东边10多米处，一处漏水区域
用砖块围了起来，并插上树枝，路边
多处地砖下面，都有水外溢。业主王
先生说，8月31日自来水公司贴了停
水通知，说是要维修管道，但当晚上
回家时发现依然没修好。“太阳能上
不去水，洗个澡都没法洗。”

居民刘先生指着小区外边一处
还没硬化的路面说，8月28日该处漏
水，8月29日刚修好，没曾想8月30日小
区里又坏了。“坏得太频繁了，天天漏
水，水压上不去，这日子还怎么过。”

小区物业工作人员玄先生称，
发现漏水后他们立即联系自来水公
司，周六有人过来维修，没修好的原
因他不是很清楚。“听自来水公司工
作人员说，好像一些业主不让修。”

玄先生说，小区交付使用快5年
了，进入小区的自来水主管道有四
五十米，以前没怎么坏过，今年坏的
比较频繁。“7月份1个星期修了3次，
8月份不算这次，已经修了两回。”

自来水公司客服人员说，公司
已经派人去维修，但有部分业主不
让维修。“不让维修的原因我也不清
楚。”该客服说，如果确实是管道问
题，物业或业主可派代表与自来水
公司联系，提出更换主管道的申请，
然后由自来水公司派员工实地核
查，再确定是否需要更换。

小区自来水管道
俩月坏了六回

临近中小学开学，不少人
又开始担忧上下学时的交通拥
堵和安全问题。一直来青年路、
岱宗大街等路的交通拥堵问题
饱受非议，从人大代表、政协委
员到普通市民，不止一次提出
要修建过街天桥的建议，市民
要求修建过街天桥的呼声越来
越高。

其中，泰山学院附属中学临
近擂鼓石大街，车流量很大，为

保证学生能够安全放学回家，学
校从几年前开始要求学生尽快
离校，并与交警部门合作，在学
校南门的路口设置临时信号灯。
学校配备音响和高音喇叭等设
施，由学校老师和交警联合进行
指挥，根据车流量的变化来控制
信号灯。虽然取得的效果很不
错，但是有家长指出，学生的安
全很大程度上依赖人为因素，这
不仅对指挥人员提出高要求，也

在无形中增加老师在学校外的
义务和责任。“不如建一座过街
天桥，分流人和车的接触。”一位
家长说。

“每次放学从这里走，精神
都得高度紧张，一个是车多容易
堵，一个是孩子多容易出事。”经
常开车经过泰安市实验学校的
张先生说，青年路本来就不宽，
再加上附近还有两个学校，交通
秩序不算好。

8月29日，记者从泰安市规
划局获悉，泰城近期将修建3处
过街天桥，前期的设计、勘探已
经完成，现在已经进入招投标程
序。目前，园林部门正在进行清
理场地的工作，工程计划在年内
完工。3处过街天桥，分别位于擂
鼓石大街泰山学院附属中学门
口、岱宗大街-青年路交叉口西

侧、岱宗大街泰师附校北侧路
口，分别临近泰山学院附中、泰
安市实验学校、泰师附校。

“设置便民通道，从去年泰
安市规划局负责编制的《十二五
期间重点建设项目策划》中就已
经提到。”泰安市规划局工作人
员说，“为了解决市民普遍关心
的民生问题，保障孩子的上下学

安全，今年年初，市政府成立了
‘泰安市便民通道建设工程指挥
部’，由市规划局牵头实施该项
工程”。

“建设过街天桥，工期相对
较短，不对路面造成破坏，同时
也不会因工程施工导致交通堵
塞。”工作人员说。

上河桥地下通道建成使用已
有十余年，是泰城时间较久的便
民通道。1日是周末，但是从地下
通道经过的市民并不多，大部分
人穿越东岳大街选择走地面的人

行道，还有一些是闯红灯。
“现在东岳大街和泰山大街

都有护栏，不少人不愿绕远路，
就从护栏上爬过去。”在天龙大
厦上班的张玉认为，天桥修好

了，市民的素质也得提高，过街
天桥方便的是守秩序的市民。

“天桥建起了方便了大家，希望
大家能主动守规矩，别再冒险横
穿马路了。”

建过街天桥呼声挺高

年内将建3座过街天桥

别再横穿马路了

位于岱宗大街-青年路西侧的过街天桥效果图。

8月29日，记者
从泰安市便民通道
建设工程指挥部获
悉，为缓解泰城部
分路段拥堵，化解
交通隐患，泰城年
内将建设 3座过街
天桥，这也是泰城
首批过街天桥。

文/本报记者 侯峰

片/本报通讯员 魏述青 张树森

唐庄小区北边道路被堵住。
本报记者 陈新 摄

透析后，李翠平每天给丈夫擦身子。 本报见习记者 李亚宁 摄


	S07-PDF 版面

